

## „Ferienzeit ist Reisezeit“

Das Jugendrotkreuz Langenfeld startete wieder mit 16 Mitglieder und den Betreuern Guido Halbach, Hans-Jürgen Piniek, Michael Thiemann, Felix Schmidt, Paul Porschewski sowie Emilie Hinzen zur großen, traditionellen Osterreise.

Für die Fahrzeugflotte stellte der DRK-Ortsverein einen Kleinbus, ergänzt durch zwei Skoda Fahrzeuge vom Autohaus Josten in Monheim sowie ein Bus der Gebäudereinigungsfirma Ruthemeyer.



Das Reiseziel dieser einwöchigen Reise war zum nunmehr dritten Mal die Jugendherberge in Plön. Viele Ausflüge in die nähere und weitere Umgebung standen auf dem Programm. U.a. in die Straußenfarm „Ostseeblick“ bei Hohenfelde mit „Strauß zum Anfassen“, zum Marineehrenmal in Laboe oder auch zum Marzipanverzehr bei der Firma Niederegger in Lübeck. Bei viel Sport und Spaß auf dem Gelände der Jugendherberge wurde es nie langweilig. „Es war wieder eine tolle Fahrt“, schwärmte die Jugendlichen, „und wir freuen uns schon auf 2025“.

Fotos: Guido Halbach, Text: Hartmut Schiffer



